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Zitat von Jafari Majes 

Wie definierst du "aktiv"? Oder meinst du einfach nur alle eingetragenen MNs? Wenn
ich mich nicht verzählt habe, sind auf der GF-Karte 24 MNs. Wobei diese Zahl meines
Erachtens ohnehin nicht besonders aussagekräftig ist - eine Demokratische Union hat
ein anderes Gewicht als Caskar...

Zu "aktiv": Ist immer relativ und subjektiv. Für mich ist aktiv, wenn täglich Posts vorhanden
sind, die eine politische, gesellschaftliche oder kulturelle Simulation beinhalten. Z.B. in Albernia
gibt es die ja in wenigen Exemplaren nur, dafür regelmässig. Albernia ist also durchaus aktiv,
aber auf schmaler Flamme. Auch die zehn "Aktiven" verfügen (ausser Ozeania) nach eigenen
Aussagen in internen Threads über ungenügende Beteiligung bzw. Simulationsaktivität.
Beispiele DU (Situation 5 vor 12), Kaysteran, Aurora und GR-GF (alle paar Tage mal ein Post).
Man kann es auch kurz machen: Ausser in Ozeania (edit) und Astor ist auf der GF nirgends was
los.

Richtig erwähnt haben einzelne MNs stärkeres Gewicht, da sie mehr RL-Spieler repräsentieren.
Aurora hat so gut wie kein Gewicht im Vergleich zu Astor.

Die toten MNs haben seit Wochen und Monaten gar keine Aktivität ausser irgendwelche
Fussballmeldungen von extern u. dgl.

Die aufgeführten MNs wurden von der offiziellen GF-Mitgliederliste kopiert.
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